



Mit Böllern ins neue Jahr

Deggendorf. (rea) Diese Böller sind garantiert zugelassen und keine Importware: Langjähriger Tradition entsprechend haben die Böllerschützen Donaugau Deggendorf am Nachmittag des 1. Januar das neue Jahr lautstark begrüßt. Von ihrem Standort – dem Deggendorfer Klo-

sterberg – aus waren ihre Schüsse weithin hörbar. Darüber hinaus haben es sich etliche Bürger aber auch nicht nehmen lassen, das Spektakel mit eigenen Augen zu verfolgen, darunter der Fotograf dieses Bildes, Werner Oertel. Obwohl kein Freund von Feuerwerk („Unfassbar, was da

an Energie verschwendet und Feinstaub erzeugt wird“), schätzt er das Neujahrsanschießen von der Kuppe des Berges wie viele Deggendorfer – und auch die Gegner der geplanten Bebauung des „Grünen Hügels“ als besonderen Ausdruck von Heimatverbundenheit. Foto: Werner Oertel